
Via Giarre, Italia: “Abbiamo
restituito  dignità  al
mercato, pronti a intervenire
sul verde”
“Solo aspetti burocratici alla base della mancata consegna, ad
oggi, dei nuovi box di via Giarre agli operatori mercatali. A
breve  l’ostacolo  sarà  superato  e  interverremo  anche
sull’allestimento  dell’area  a  verde”.

Così il sindaco, Francesco Italia interviene sui temi della
protesta dei commercianti del mercato di via Giarre, che oggi
hanno  voluto  esprimere  le  loro  preoccupazioni  ed  il  loro
rammarico,  condivisi  dall’ex  assessore  alle  Attività
Produttive,  Cosimo  Burti.

“Gli alberi- spiega Italia-  avevano distrutto il sedime,
creato crepe nei muri, determinato una situazione di degrado
diffuso.  Nel  2018  ricordo  che  fu  Sergio  Pillitteri  a
promuovere un un incontro tra me e i cittadini di quella zona.
Non ero ancora sindaco. In quell’occasione mi resi conto delle
necessità. Nessuno fino ad allora aveva fatto nulla per via
Giarre. Abbiamo dovuto rifare tutto, abbattere gli alberi,
acquistare i nuovi casotti. E’ qualcosa di storico  in quel
luogo, per restituire dignità a quel mercato”.

Poi il primo cittadino prosegue: “Abbiamo completato i lavori
della strada ormai da settimane -ricorda- e, oltre ad aver già
collocato  i  nuovi  casotti  da  consegnare  ai  commercianti,
abbiamo  un  bel  progetto  pronto  per  togliere  le  ceppaie  e
trasformare quell’area a verde.  Interverremo tra poco. La
protesta di oggi-aggiunge Italia- si è venuta a creare per
motivi meramente burocratici.  Alcuni di quei commercianti non
sono in effetti ancora stati messi in condizione di utilizzare
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i casotti. Mi fa sorridere, però, che chi in passato avrebbe
potuto risolvere i problemi e non l’ha fatto, oggi, anziché
fare i complimenti al Comune, pensa anche di mettersi a capo
di una protesta”. Chiaro il riferimento all’ex assessore alle
Attività Produttive, Cosimo Burti.


